

# *Nueva canciller de Alemania por diálogo abierto y honesto con Rusia*

---



**Foto: Notimérica**

La Habana, 14 dic (RHC) La nueva ministra de Asuntos Exteriores de Alemania, Annalena Baerbock (en la foto), mantuvo este martes la primera conversación telefónica con su homólogo ruso, Serguéi Lavrov, y aseguró su disposición a un diálogo abierto y honesto.

La canciller agregó que en el caso del diferendo de la nación euroasiática con Ucrania se necesitan avances en el formato de Normandía, que logró un alto el fuego en el este del país europeo en febrero de 2015.

Los dos ministros también examinaron otros temas de interés como la cooperación en el combustible de hidrógeno y la simplificación en Alemania del régimen de visados para jóvenes de Rusia.

Baerbock y Lavrov coincidieron en la necesidad de mantener una comunicación fluida entre ambos países. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**